

se adjudiquen a la Empresa «Termac, S. A.» por un importe de contrata de 4.833.110,03 pesetas.

Segundo. Que se consigne la fianza definitiva correspondiente y se otorgue la escritura de contrata.

Lo que de Orden comunicada por el excelentísimo señor Ministro digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 6 de noviembre de 1961.—El Director general, Pío García-Escudero

Sr. Director de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Barcelona.

RESOLUCION de la Direccion General de Enseñanzas Técnicas por la que se hace pública la aprobación y adjudicación de las obras de redistribución de aulas y laboratorios de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Barcelona.

Visto el proyecto de obras de redistribución de aulas y laboratorios de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Barcelona, redactado por el Arquitecto don Manuel Baldrich Tibáu;

Resultando que en cumplimiento de lo que previene el artículo 25 del Real Decreto de 4 de septiembre de 1908 ha sido informado dicho proyecto favorablemente por la Junta Facultativa de Construcciones Civiles;

Resultando que el resumen del presupuesto se descompone en la siguiente forma: Ejecución material, 272.548,81 pesetas; pluses, 9.809,64 pesetas; 15 por 100 de beneficio industrial, pesetas 40.882,32; importe de contrata, 323.340,77 pesetas; honorarios facultativos por formación de proyecto, según tarifa primera, grupo quinto, 3 por 100, 8.176,46 pesetas; ídem íd. por dirección, 8.176,46 pesetas; honorarios de aparejador, 60 por ciento sobre los de dirección, 4.905,88 pesetas. Total, 344.499,57 pesetas;

Resultando que la Sección de Contabilidad y la Intervención Delegada de la Administración del Estado han tomado razón y fiscalizado, respectivamente, el gasto propuesto;

Considerando que dichas obras, por su coste, y en armonía con lo que previene el párrafo 13 del artículo 57 de la Ley de Contabilidad de 20 de diciembre de 1952, deben ejecutarse por el sistema de contratación directa; se ha promovido la debida concurrencia de ofertas, siendo entre las presentadas la más ventajosa la suscrita por don Juan Llidó Gisbert, que se compromete a realizarlas por la cantidad de 272.548,81 pesetas, lo que supone una baja de 50.691,96 pesetas, en relación con el presupuesto tipo de contrata.

Este Ministerio ha dispuesto:

1.º La aprobación del proyecto de referencia, por su importe total de 293.807,61 pesetas, y su abono con cargo al crédito que figura en el número 614.341, apartado B), del vigente presupuesto de gastos de este Departamento.

2.º Que se adjudique a don Juan Llidó Gisbert por la cantidad de 272.548,81 pesetas.

Lo que digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 8 de noviembre de 1961.—El Director general, Pío García-Escudero.

Sr. Director de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Barcelona.

RESOLUCION de la Junta Provincial de Construcciones Escolares de Almería por la que se anuncia subasta pública para adjudicar las obras que se citan.

Esta Junta Provincial acuerda convocar subasta pública para adjudicar las siguientes obras:

Bacares.—Dos Escuelas y dos viviendas. Presupuesto de contrata, 531.973,73 pesetas; fianza provisional, 10.639,50 pesetas.

Dallas.—Tres viviendas. Presupuesto de contrata, 376.753,98 pesetas; fianza provisional, 7.535,10 pesetas.

Ohanes.—Tres viviendas. Presupuesto de contrata, 376.753,98 pesetas; fianza provisional, 7.535,10 pesetas.

Padules.—Dos viviendas. Presupuesto de contrata, 286.827,86 pesetas; fianza provisional, 5.736,55 pesetas.

Suñi.—Dos Escuelas y dos viviendas. Presupuesto de contrata, 490.198,67 pesetas; fianza provisional, 9.804 pesetas.

Lucainena, Ayuntamiento de Darrical.—Dos Escuelas y dos viviendas. Presupuesto de contrata, 578.474,19 pesetas; fianza provisional, 11.569,50 pesetas.

Los licitadores podrán presentar sus proposiciones en el plazo de veinte días hábiles, hasta las trece horas del último, a contar desde el siguiente de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», en la Delegación Administrativa de Educación Nacional en esta provincia, donde se encuentran de manifiesto los pliegos de condiciones, proyectos y demás detalles.

La subasta tendrá lugar en el despacho oficial del excelentísimo señor Gobernador civil Presidente, a las doce horas, al quinto día hábil contado a partir del siguiente al de terminación del plazo antes aludido. Quienes concurren deberán constituir la fianza provisional que para cada obra se señala, en la Caja General de Depósitos o en sus sucursales o mediante aval bancario. Las proposiciones se ajustarán al modelo subsiguiente. Si aparecieren dos o más proposiciones iguales se practicará la licitación por pujas a la llana, prevista en el artículo 50 de la Ley de Contabilidad.

Modelo de proposición

Don, con domicilio en, se compromete a ejecutar las obras de por el importe de pesetas lo que supone una baja del por ciento y con sujeción a las condiciones fijadas para las mismas.

(Fecha y firma del proponente.)

Almería, 17 de noviembre de 1961.—El Gobernador civil Presidente.—4.906.

MINISTERIO DE TRABAJO

ORDEN de 3 de octubre de 1961 por la que se concede la Medalla «Al Mérito en el Trabajo», en la categoría de Bronce, a don Pedro Bustos Castro.

Ilmo. Sr.: Visto el expediente tramitado por la Delegación Provincial de Trabajo de Zaragoza sobre concesión de la Medalla del Trabajo a don Pedro Bustos Castro; y

Resultando que la Empresa «Compañía de Alcoholes, S. A.», ha solicitado de este Ministerio la concesión de dicha condecoración a favor del señor Bustos Castro, en consideración a los cincuenta años de constantes y leales servicios y en los que ha ascendido de categoría laboral, dando muestras de su probidad y espíritu de sacrificio, subordinando toda conveniencia personal al interés de la Empresa y al estricto cumplimiento de sus deberes;

Resultando que reunida la Junta Consultiva de la citada Delegación dió cumplimiento a lo prevenido en el artículo noveno del Reglamento de la Condecoración e informó favorablemente la petición deducida;

Considerando que procede acceder a la concesión de la Medalla solicitada por concurrir en el señor Bustos Castro las circunstancias prevenidas en los artículos 1.º, 4.º y 11 del Reglamento de 21 de septiembre de 1960, en cuanto se han justificado veinticinco años de servicios laborales prestados con carácter ejemplar y una conducta digna de encomio en el desempeño de los deberes que impone el ejercicio de una profesión útil, habitualmente ejercida.

Visto el referido Reglamento, de 21 de septiembre de 1960, Este Ministerio, de conformidad con el dictamen de la mencionada Junta Consultiva, y a propuesta de la Sección Central de Recursos y Recompensas, ha acordado conceder a don Pedro Bustos Castro la Medalla «Al Mérito en el Trabajo», en la categoría de Bronce.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 3 de octubre de 1961.

SANZ ORRIO

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Departamento.

ORDEN de 3 de octubre de 1961 por la que se concede la Medalla «Al Mérito en el Trabajo», en su categoría de Bronce, a don Victoriano Echevarría Beriain.

Ilmo. Sr.: Visto el expediente tramitado por la Delegación Provincial de Trabajo de Zaragoza, sobre concesión de la Medalla del Trabajo a don Victoriano Echevarría Beriain; y

Resultando que la Empresa «Compañía de Alcoholes, S. A.» ha solicitado de este Ministerio la concesión de la citada condecoración a favor del señor Echevarría Beriain, en consideración a los cincuenta años de constantes y leales servicios, y en los que ha ascendido de categoría laboral dando muestras de su probidad y espíritu de sacrificio, subordinando toda conveniencia personal al interés de la empresa y al estricto cumplimiento de sus deberes;

Resultando que reunida la Junta Consultiva de la citada Delegación dió cumplimiento a lo prevenido en el artículo noveno del Reglamento de la Condecoración, e informó favorablemente la petición deducida;

Considerando que procede acceder a la concesión de la Medalla solicitada, por concurrir en el señor Echevarría Beriain las circunstancias prevenidas en los artículos 1.º, 4.º y 11 del Reglamento de 21 de septiembre de 1960, en cuanto se han justificado veinticinco años de servicios laborales prestados con carácter ejemplar y una conducta digna de encomio en el desempeño de los deberes que impone el ejercicio de una profesión útil, habitualmente ejercida;

Visto el referido Reglamento de 21 de septiembre de 1960.

Este Ministerio, de conformidad con el dictamen de la mencionada Junta Consultiva, y a propuesta de la Sección Central de Recursos y Recomendaciones, ha acordado conceder a don Victoriano Echevarría Beriain la Medalla «Al Mérito en el Trabajo», en su categoría de Bronce.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 3 de octubre de 1961.

SANZ ORRIO

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Departamento.

RESOLUCION del Servicio de Universidades Laborales por la que se convoca concurso de anteproyectos entre Arquitectos españoles para la construcción de un Centro Politécnico de Formación y Perfeccionamiento Profesional, que se denominará Universidad Laboral de Madrid.

Se convoca concurso de anteproyectos entre Arquitectos españoles para la construcción de un Centro Politécnico de Formación y Perfeccionamiento Profesional, que se denominará Universidad Laboral de Madrid.

Las bases, programa y documentación técnica pueden recogerse en el Servicio de Universidades Laborales, Ministerio de Trabajo, planta octava.

A partir de la fecha de publicación de este anuncio, queda abierto en el Servicio de Universidades Laborales un registro de participantes, en el que deberán inscribirse los Arquitectos que deseen tomar parte en el concurso y recibir la información correspondiente al mismo. La inscripción puede hacerse personalmente o por correo certificado, manifestando nombre y dirección.

El plazo de inscripción finalizará a las catorce horas del día 15 de diciembre de 1961.

Madrid, 18 de noviembre de 1961.

MINISTERIO DE INDUSTRIA

ORDEN de 4 de noviembre de 1961 por la que se reserva definitivamente a favor del Estado una zona de la provincia de Salamanca, denominada «Salamanca Decimoséptima».

Ilmo. Sr.: Visto el escrito del excelentísimo señor Presidente de la Junta de Energía Nuclear en el que solicita se reserve con carácter definitivo a favor del Estado, para toda clase de sustancias, una zona de la provincia de Salamanca, denominada «Salamanca Decimoséptima», del término municipal de Villar de la Yegua;

Resultando que establecida provisionalmente la reserva solicitada por Orden de 8 de julio de 1958 y encomendada la ejecución de las labores de investigación, y en su caso las de explotación, a la Junta de Energía Nuclear, continúa la tramitación del expediente para su elevación a definitiva;

Vistos el artículo 48 de la Ley de Minas de 19 de julio de 1944, los artículos 1 al 3 de la Ley de 17 de julio de 1958, los 150 y 151 del Reglamento general para el Régimen de la Minería y el Decreto-ley de 22 de octubre de 1951 por el que fué creada la Junta de Energía Nuclear;

Considerando que han sido cumplidos los trámites previstos por el artículo 48 de la Ley de Minas vigente y concordantes de su Reglamento, habiendo sido emitidos los preceptivos informes por el Consejo de Minería e Instituto Geológico y practicada la demarcación de la zona por la Jefatura del Distrito Minero de Salamanca, con las 75 pertenencias solicitadas,

Este Ministerio ha resuelto:

Primero. Reservar definitivamente a favor del Estado los yacimientos de toda clase de sustancias, excluidos los hidrocarburos fluidos y las rocas bituminosas, en la zona que se designa a continuación:

Parajes denominados «Teso Negro» y «Prado Nueva», del término municipal de Villar de la Yegua, de la provincia de Salamanca, de 75 pertenencias, con el nombre de «Salamanca Decimoséptima». Punto de partida un mojón de mampostería enlucido con cemento, de sección cuadrada, que termina en un remate piramidal, está situado a 620 m. de Villar de la Yegua, a la derecha del camino del Molino de la Copera (camino del Agueda), cuyas visuales, rectificadas por la Jefatura del Distrito Minero, son las siguientes:

Al cje de la Cruz del cementerio de Villar de la Yegua N. 23g. 83m. O. y 175 m.

A la veleta de la torre de la Iglesia de Villar de la Yegua O. 14g. 47m. N.

A la Cruz de piedra situada mas al S.E. de Villar de la Yegua S. 45g. 75m. O.

El punto de partida y demarcación quedaron establecidos en la Orden de 8 de julio de 1958, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» del día 26 del mismo mes y año, y rectificación en el de fecha 6 de agosto siguiente, en la que se acordó la reserva provisional de la zona.

Segundo. La Junta de Energía Nuclear continuará la ejecución de las labores de investigación y, en su caso, explotación de la zona reservada.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 4 de noviembre de 1961

PLANELL

Ilmo. Sr. Director general de Minas y Combustibles.

ORDEN de 4 de noviembre de 1961 por la que se reserva definitivamente a favor del Estado una zona de la provincia de Salamanca, denominada «Salamanca Decimooctava».

Ilmo. Sr.: Visto el escrito del excelentísimo señor Presidente de la Junta de Energía Nuclear en el que solicita se reserve con carácter definitivo a favor del Estado, para toda clase de sustancias, una zona de la provincia de Salamanca, denominada «Salamanca Decimooctava», del término municipal de Villar de la Yegua;

Resultando que establecida provisionalmente la reserva solicitada por Orden de 12 de mayo de 1958 y encomendada la ejecución de las labores de investigación, y en su caso las de explotación, a la Junta de Energía Nuclear, continúa la tramitación del expediente para su elevación a definitiva;

Vistos el artículo 48 de la Ley de Minas de 19 de julio de 1944, los artículos 1 al 3 de la Ley de 17 de julio de 1958, los 150 y 151 del Reglamento general para el Régimen de la Minería y el Decreto-ley de 22 de octubre de 1951 por el que fué creada la Junta de Energía Nuclear;

Considerando que han sido cumplidos los trámites previstos por el artículo 48 de la Ley de Minas vigente y concordantes de su Reglamento, habiendo sido emitidos los preceptivos informes por el Consejo de Minería e Instituto Geológico y practicada la demarcación de la zona por la Jefatura del Distrito Minero de Salamanca, con las 134 pertenencias solicitadas,

Este Ministerio ha resuelto:

Primero. Reservar definitivamente a favor del Estado los yacimientos de toda clase de sustancias, excluidos los hidrocarburos fluidos y las rocas bituminosas, en la zona que se designa a continuación:

Paraje denominado «La Corredera», del término municipal de Villar de la Yegua, de 134 pertenencias, en la provincia de